

## 今週の華道部作品（13・14）・科学倫理講義

令和2年12月11日・18日

（今週の華道部作品（13・14））

12月11日と18日の作品です。いずれもキンギョソウとガーベラがあしらわれています。オンシジューム（11日）と菜の花（18日）の黄色がアクセントになっています。いつもありがとう。



（科学倫理講義）

18日の2時間目、SSH事業の一つとして、外部講師をお招きした特別講義を1年9組で実施しました。今年リモートにより、講義、質疑応答を行いました。

「大規模災害での治療3T」、「終末期医療」、「尊厳死と安楽死」「医師の職業倫理指針」などについて講義をしていただいたあと、質疑では生徒たちの質問に丁寧にお答えいただきました。

最後に、「医師を目指すにしても、理系の勉強だけではなく文系の勉強もすることが大切だ。また、勉強以外にも、神高は文武両道を目指しているが、そのような中でいろんな経験を積むことも必要だ。」というメッセージをいただきました。

【講師紹介】

お名前：藤岡 宏幸 先生（本校OB34回生）

ご所属と役職：兵庫医療大学学長



大久教諭の持つタブレットに向かって、藤岡先生に質問する生徒。黒板のスクリーンにもタブレットの映像が投影。